

# *David Munguía salue l'organisation du championnat panaméricain d'escrime*

---



La Havane, 3 mars, (RHC).- Le général David Munguía, ministre salvadorien de la Défense, qui se trouve en visite à Cuba, a assisté à plusieurs de combats du championnat panaméricain d'escrime junior et cadet qui se tient actuellement à La Havane.

Le général David Munguía préside la Fédération salvadorienne d'Escrime. En tant que tel, il a fait l'éloge du niveau de convocation de ce tournoi à La Havane. En effet, 489 jeunes escrimeurs de 22 pays y participent. Dans des déclarations au journal cubain Juventud Rebelde, il a relevé :

«C'est un chiffre élevé, peu commun en ce genre de tournoi. Les pays ont très bien répondu. Ici il y a des sportifs de toute la région, depuis le Canada jusqu'à la Terre du Feu »

Le président de la Fédération salvadorienne d'escrime a d'autre part fait de vœux pour le succès du tournoi à La Havane :

«Le championnat panaméricain semble très bien organisé, les installations sont excellentes et très adéquates pour les compétitions.»

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/123220-david-munguia-salue-lorganisation-du-championnat-panamericain-descrime>



**Radio Habana Cuba**